

"Erdgas Ostschweiz-Weg" führt durch die Geschichte des Schlieremer Gaswerks

Schlieren, 15. September 2016: Bei der Erdgas Ostschweiz AG steht das Jahr 2016 ganz im Zeichen ihres 50-jährigen Jubiläums. Im Rahmen der Feierlichkeiten wurde der neue "Erdgas Ostschweiz-Weg" offiziell eingeweiht. Der Geschichtspfad gewährt Einblicke in eine ereignisreiche Vergangenheit und in die wichtigsten historischen Ereignisse. Der Blick reicht zurück zu den Anfängen des Schlieremer Gaswerks, ein wichtiger industrieller- und sozialhistorischer Zeuge der Zürcher Stadtgeschichte und eng mit der Entstehung der Erdgas Ostschweiz AG verbunden.

Die Erdgas Ostschweiz AG feiert im Jahr 2016 ihren 50. Geburtstag. Jubiläen sind gute Gelegenheiten, einen Marschhalt einzuschalten, einen Blick auf die Vergangenheit zu werfen und die Zukunft auf der Grundlage der Geschichte zu beurteilen. Entstanden ist ein historisches Zeitdokument. Zeitaufwändige Recherchearbeit wurde geleistet, Grafiken, Bildmaterial, Quellen und Zitate gesichtet und zusammengetragen mit dem Ziel, daraus einen ortsgeschichtlichen Rundgang zu entwickeln. Die offizielle Einweihung des "Erdgas Ostschweiz-Weg" fand im Rahmen der Jubiläumsfeierlichkeiten im Beisein von Vertretern aus der Energiebranche, aus Behörden und von Mitarbeitenden, was in mehrfacher Hinsicht ein historischer Akt war.

"Der neue Erdgas Ostschweiz-Weg dient dazu Geschichte und Geschichten zu erzählen", sagte Andreas Bolliger, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Erdgas Ostschweiz AG. "Ein für alle zugängliches Geschichtsbuch wird heute aufgeschlagen. Manch einer wird erstaunt sein über die geschichtlichen Hintergründe und Entwicklungen", so Bolliger weiter. Wo früher riesige Kohlehalden als Lager für die Steinkohle dienten, die in der Gasfabrik zu Koks verarbeitet wurde, führt heute der Erdgas Ostschweiz-Weg an zwölf Stationen vorbei und lässt die Besucher die Geschichte des Schlieremer Gaswerks neu erleben: von der Erfindung des Erdgases über die Inbetriebnahme des Gaswerks in Schlieren im Jahre 1898 bis hin zur heutigen Erdgas Ostschweiz AG.

Wer die Geschichte des Schlieremer Gaswerks und der Erdgas Ostschweiz AG besser kennen lernen und mehr darüber erfahren möchte, wie sich das Unternehmen heute präsentiert und wohin der Weg führen soll, kann einen Besichtigungstermin vereinbaren.

Kontaktperson: Fabiana Kiefer-Corica, Verantwortliche Kommunikation

Erdgas Ostschweiz AG Postfach 610 · 8010 Zürich

Telefon +41 (0) 44 733 61 11 Direkt +41 (0) 44 733 62 01 Fax +41 (0) 44 730 50 93

E-Mail <u>fabiana.kiefer@ego-ag.ch</u> Internet <u>www.erdgasostschweiz.ch</u> Die Erdgas Ostschweiz AG ist der einzige entflochtene regionale Erdgas-Hochdrucknetzbetreiber in der Schweiz. Sie transportiert mit jährlich rund 11 Mrd. Kilowattstunden (ca. ein Drittel des gesamtschweizerischen Bedarfs) Erd- und Biogas sicher und zuverlässig zu den lokalen Erdgasversorgern in der Ostschweiz. Als kundenorientierte und kompetente Erdgastransportgesellschaft trägt sie in hohem Masse zu einer nachhaltigen bezahlbaren Energiezukunft bei.

Ansprechpartnerin für die Medien:

Fabiana Kiefer-Corica, Verantwortliche Kommunikation Telefon +41 44 733 62 01; E-Mail: fabiana.kiefer@ego-ag.ch